



# Aguacero celebra su primera década con seis días de actividades gratuitas

**AGENDA.** Festival Internacional dedicado al cómic, la ilustración y la cultura popular considera una feria y un programa de charlas.

Daniel Navarrete Alvear  
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

En los salones de eventos de Casino Dreams comenzó la décima versión de Aguacero Festival Internacional de Valdivia, instancia dedicada al cómic, la ilustración, los videojuegos, los juegos de mesa y la industria creativa en general vinculada con la cultura popular.

El evento, que ha tenido versiones en la Carpa de la Ciencia del Cecs, el edificio DAE de la Universidad Austral de Chile y el Centro de Ferias del Parque Saval, cambió de escenario y amplió su calendario de actividades gratuitas por seis días.

La principal atracción es una feria en la que participan editoriales, distribuidores, emprendedores y cerveceros. También están consideradas instancias de negocios y presentación de nuevos proyectos; más un programa de charlas, lanzamiento de publicaciones y ponencias con invitados nacionales y extranjeros.

El director de Aguacero es Eduardo Elorz, quien ayer encabezó la ceremonia de inauguración de la actividad que cuenta con financiamiento de Fomento Los Ríos y el patrocinio del Gobierno Regional y Sernatur Los Ríos. Entre los aliados también están Sercotec y Prochile.

“A lo largo de su trayectoria, Aguacero se ha consolidado como el evento más relevante de la industria del cómic a nivel nacional. La programación del festival incluye una gran diversidad de actividades que crean un espacio único para la

“

Estamos convencidos de que en todo Chile hay mucho talento. Pero no pasa lo mismo con las oportunidades. Por eso nos parece muy importante estar en terreno y apoyar este tipo de eventos, porque de acá pueden salir los próximos artistas de talla mundial”.

Cristián Durán  
Sercotec Los Ríos

comunidad creativa, facilitando el intercambio de experiencias y fomentando la innovación. Además, el evento ofrece importantes oportunidades de networking con exhibición de proyectos para promover el emprendimiento dentro del ecosistema creativo regional”, dijo Elorz.

#### PLATAFORMA

La posibilidad de promover el talento local que ofrece Aguacero, es algo que también valoró Pablo Díaz, director de Fomento Los Ríos de Corfo.

“El festival ha demostrado ser un importante evento para potenciar y difundir el desarrollo de las industrias creativas en Los Ríos. Esta décima edición no solo resalta el talento regional, sino que también conecta a emprendedores con mercados emergentes en ilustración, videojuegos, animación y juegos de mesa. Nos alegra apoyar



DANIEL NAVARRETE A.

CERCA DEL MEDIODÍA DE AYER FUE LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DEL EVENTO QUE PARTIÓ CON LA APERTURA DE UNA FERIA CON 50 STANDS DE EMPRENDEDORES, EDITORIALES E ILUSTRADORES, ENTRE OTROS PARTICIPANTES.

esta versión porque creemos que colabora, junto a otras iniciativas, a seguir posicionando a la región como líder en creatividad y sostenibilidad”, señaló la autoridad.

#### INVITADOS

Con motivo de los primeros diez años de existencia del festival, es que junto a la feria se habilitó una muestra de fotografías y afiches históricos. Se pueden ver a un costado del escenario central donde, el viernes, sábado y domingo, habrá exposiciones sobre temas como los desafíos de la empresa valdiviana de videojuegos Ibis Interactive, modelos de negocios sostenibles, la internacionalización de industrias creativas, la presentación de la revista “Valtober”, el vínculo entre la realidad aumentada y las lenguas originarias; y el estreno del cómic “Cuatreros”.

Está prevista la participación de los invitados especiales: Camila Valenzuela (escritora), Florencia Orsetti (traductora, marketing manager y periodista de videojuegos), Jason Della Rocca (empresario de la industria de los videojuegos), Vicman (diseñador y programador web) y Jacques Truffert (ilustrador, historietista y profesor del Espacio Cultural JACAR de Valdivia).

CS



## SIMI BIENESTAR

Te invitamos a escuchar los mejores datos y recomendaciones sobre salud y bienestar

TODOS LOS VIERNES 11:00 hrs.

**positiva**  
98.5 FM *Me Gusta!*

---

Auspicia:



FARMACIAS DEL DR. SIMI

“LO MISMO PERO MAS BARATO”

